



PERMUDAH ADMINISTRASI PELAYANAN PT Askes Terapkan Kartu Peserta 'Online'

YOGYA (KR) - Guna meningkatkan pelayanan kepada peserta Askes, pada awal 2010 PT Askes akan mengganti kartu askes sosial berbahan kertas menjadi kartu plastik seperti kartu kredit. Untuk itu PT Askes akan melakukan *updating* data peserta askes, agar seluruh peserta Askes dapat segera mengganti kartu dengan nomor lama ke kartu baru yang bernomor *online*.

"Penomoran *online* harus selesai paling lambat akhir Juni 2009. Karena itu bagi seluruh peserta Askes dimohon segera melakukan penggantian kartunya. Begitu juga untuk PNS aktif maupun pensiunan dan veteran yang belum mempunyai Askes, diharapkan segera mengurus kartunya ke kantor Askes," kata Kepala PT Askes Cabang Utama Yogyakarta, dr Sri Ponco Handayani MM AAK, kepada wartawan di Balaikota Yogyakarta, Senin (22/6).

Penerapan kartu plastik Askes dengan sistem *online*, kata Sri, akan mempermudah administrasi pelayanan dan menghindari duplikasi pendataan. "Dengan kartu yang menggunakan chip, pihak rumah sakit ting-

gal *nggesek* seperti kartu kredit. Ini juga akan meningkatkan prestise bagi peserta Askes sehingga mereka tidak akan merasa menjadi pasien kelas dua," jelasnya.

Menurut Sri, peningkatan pelayanan bagi peserta Askes juga ditunjukkan dengan kenaikan hak perawatan bagi peserta Askes. Bagi PNS dan pensiunan Golongan III, hak perawatannya naik dari kelas II menjadi kelas I di seluruh rumah sakit daerah, seperti RSUD Wirosaban, RSUD Sleman, RSUD Wonosari, RSUD Wates dan RSUD Panembahan Senopati Bantul. "Untuk PNS dan pensiunan golongan I dan II hak perawatannya di kelas II, tidak lagi di kelas III yang diperuntukkan bagi peserta program Jamkesmas," ujarnya.

Ditambahkan, saat ini Askes tidak hanya memberikan asuransi yang bersifat pengobatan, melainkan juga melaksanakan kegiatan promotif dan preventif melalui program deteksi dini kesehatan, di antaranya *medical check up* (MCU) dan *pap smear*. Program ini diperuntukkan bagi peserta PNS aktif. (M-6)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2.			
3. UPT. Jamkesda			

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005